



Die Los Vambos bereiten sich derzeit wieder intensiv auf die nahende Faasenachtssession vor. In Schweiß treibenden Proben fordern die beiden Trainerinnen Silke und Gabi wieder alles von den strammen Boys.

Was die Vambe dieses Jahr aushecken, wird noch nicht verraten...

Noch spielt sich alles hinter dem Vorhang ab, aber spätestens zur Menger Neandertaler-Kappensitzung wird selbiger gelüftet.

Also schon langsam den Weihnachtsbaum einpacken, die Narrenkappe abstauben und sich für Karten anstellen...

Eins sei schon mal verraten:

